

Antrag auf Begrünung der Baaderstr. zwischen Fraunhoferstr. und Isartorplatz, zusätzlich eine Änderung der Parkplatzanordnung

1. Aktuelle Situation:

- a. Durch die aktuelle zunehmende Klimaerwärmung, die sich in Städten wie München, besonders verschärft, heizt sich auch die Baaderstr. im Sommer extrem auf, da hier so gut wie keine Bäume stehen.
- b. Die Zone 30, die in der Baaderstr. besteht, wird kaum eingehalten und ist auch langjährigen Bewohnerinnen manchmal nicht bekannt.
- c. Die zwei in der Baaderstr. ansässigen Kinderbetreuungseinrichtungen sind die Hauptleidtragende der Situationen Parkhaus, unklare „Zone 30“-Regelung mit permanenter Geschwindigkeitsüberschreitung und fehlende Begrünung der Baaderstrasse.

2. Lösungsvorschlag:

- a. Zur Verbesserung des Mikroklimas soll die Baaderstrasse begrünt werden. Wir schlagen vor, alle 50 m im Wechsel der Strassenseite, einen Baum zu pflanzen.
- b. Gleichzeitig sollten die Parkplätze in wechselseitige Schrägparker umgewandelt werden. Dadurch wird Platz für die Bäume geschaffen und die Geschwindigkeit der durchfahrenden Autos automatisch reduziert. (siehe Anhang)
- c. Die Kinderbetreuungseinrichtungen der Baaderstr. erfahren eine deutliche Verbesserung der Sicherheit durch eine klare „Zone 30“-Regelung mit neuer Verkehrsführung.